



UN PROJET QUI DOIT BATTRE EN RETRAITE !

Le 19 janvier 2023, sur tout le territoire, l'ensemble des salariés du privé comme du public, les jeunes, ont dit NON au projet gouvernemental de réforme des retraites. Nous étions près de 15 000 à Bayonne et 14 000 à Pau (source syndicale) à nous mobiliser contre cette réforme injuste.

L'opinion ne s'y trompe pas. La pétition intersyndicale a reçu en moins de deux semaines près de 750 000 signatures <https://chng.it/SdXStGZW66>.

Selon un sondage IFOP paru la semaine dernière, 72 % des personnes interrogées sont défavorables à la réforme. Parmi elles, 78 % des actifs, 79 % des salariés, 80 % des 50-64 ans, qui ont bien compris qu'ils subiront cette réforme.

La vérité par les chiffres :

- **63 ans c'est l'espérance de vie en bonne santé pour les hommes, 64 pour les femmes ;**
- **selon l'Insee 25 % des salariés les plus pauvres sont déjà décédés avant l'âge de 62 ans ;**
- **aujourd'hui 1 personne sur 2 qui liquide sa retraite, n'est plus en emploi (chômage, maladie, invalidité, minima sociaux) ;**
- **825 000 emplois seniors créés rapporteraient 50 milliards d'euros soit 2 points du PIB.**

L'intersyndicale vous invite à signer massivement la pétition, à participer aux actions et initiatives afin de lutter contre cette réforme injuste !

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN
MANIFESTATION LE 31 JANVIER 2023 !**

**10H00 Place Sainte-Ursule à BAYONNE
10H00 Place Verdun à PAU**